
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO Nº 150, DE 04 DE NOVEMBRO DE 2.014. 

 

   ELIANA CLAUDIA ALVES, VEREADORA À CAMARA 

MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 

forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 

solicitando ao mesmo as seguintes informações: 

    

1- No ano de 2014 houve vacinação antirrábica no Município 

de Guaíra? Caso negativo, qual o motivo da não realização 

da referida vacinação? 

2- A Secretaria Municipal de Saúde possui estoque de vacina 

para vacinação para este ano ainda? 

3- Quando será feita nova vacinação antirrábica em Guaíra?  

 

  JUSTIFICATIVA:  

                   A vacinação antirrábica é necessária para prevenção da raiva e manutenção 

da saúde dos animais, bem como das famílias que possuem animais em suas 

residências.   

 Contando com o despacho favorável da Presidência, subscrevo-me.   

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 04 de novembro de 2014. 

 

 

ELIANA CLAUDIA ALVES.  

Vereadora 

 


